

**Die Gesunde Gemeinde Bad Wimsbach-Nh.
freut sich über die**

**neue Leiterin des
Stammtisches für betreuende und
pflegende Angehörige**



Mein Name ist Claudia Goigitzer und ich wohne seit letztem Jahr mit meinem Ehemann und unseren beiden Kindern in Bad Wimsbach-Neydharting. Ursprünglich kommen wir aus dem Waldviertel.

Vor den Kindern habe ich viele Jahre als Diplomierte Gesundheits- und Krankenpflegerin im Krankenhaus in Wien gearbeitet. Mein Job war sehr abwechslungsreich und hat mir große Freude bereitet.

Nach der Geburt unserer Kinder hat sich vieles verändert. Bei der Entbindung unseres zweiten Sohnes gab es Komplikationen und nun ist er auf einen Rollstuhl und ganz viel Unterstützung angewiesen. Der Alltag stellt uns oft vor Herausforderungen, die bewältigt werden wollen. Aber er hält auch zahlreiche schöne Momente bereit, die es gilt, erkannt und genossen zu werden.

Ich freue mich auf unseren gemeinsamen Stammtisch für betreuende & pflegende Angehörige mit regem Austausch unserer Erfahrungen und vielen interessanten Gesprächen.

Termine: 08.04., 13.05., 10.06.2024

(Montags) um 19:00 Uhr,

im Personalraum 2. Stock der Marktgemeinde Bad Wimsbach-Neydharting

„Wir können den Wind nicht ändern, aber die Segel anders setzen.“